

Visita Industrial a la Organización Productiva Diablotek

Este miércoles 10 de abril de 2024, los estudiantes de la carrera de Ingeniería en Tecnologías de la Información, Generación 2021, acompañados por el coordinador de la carrera, Ing. Josué Christopher González Garza, y el rector de la universidad, Dr. Héctor Díez Rodríguez, realizaron una visita guiada en el negocio Diablotek, ubicado en Cd. Miguel Alemán, Tamaulipas. Diablotek se especializa principalmente en la reparación de equipos de cómputo e impresoras.

Durante su visita, el Ing. Héctor Hugo Barrera Cantú, compartió con los estudiantes la historia de cómo inició su negocio y cómo ha evolucionado a lo largo de los años. Los estudiantes tuvieron la oportunidad de recorrer los distintos talleres de reparación y aprender sobre los diferentes procesos involucrados en la reparación de equipos.

Finalmente, el Ing. Barrera ofreció a los estudiantes consejos sobre cómo emprender su propio negocio, enfatizando la importancia de iniciar con algo que les apasione. Los estudiantes agradecieron al Ing. Barrera por su tiempo y valiosas recomendaciones, las cuales sin duda serán de gran utilidad en su futuro profesional.

Asistieron 12 estudiantes de cursan el 8vo cuatrimestre del PE de Ingeniería en Tecnologías de la Información.

Evidencia fotográfica:

